

Fecha 08/06/2025 Audiencia 30.000 Sección: \$1.270.840 Tirada: 10.000 Frecuencia: DIARIO

Vpe pág: \$3.766.230 Difusión: 10.000 Vpe portada: \$3.766.230 Ocupación: 33,74%

Pág: 14

Posterior al partido por las Clasificatorias

Vpe:

Selección boliviana denuncia retención de más de diez horas en Venezuela

El próximo rival de Chile debió devolverse al hotel luego de que las autoridades venezolanas no autorizaran despegue del vuelo.

Por Agencias deporte@diarioelsur.cl

o que debió ser un viaie de rutina tras la derrota de Bolivia →ante Venezuela se convirtió en una odisea de más de doce ho-ras, con la delegación altiplánica retenida en el aeropuerto de Matu-rín, sin una explicación clara por parte de las autoridades venezola-

Este extraño episodio, que la Fe-deración Boliviana de Fútbol (FBF) no duda en calificar de "secuestro" y "sabotaje", ha enrarecido el ambiente de cara al crucial encuentro que La Verde disputará el próximo martes ante Chile en El Alto.

Trascaer por 2-o ante Venezuela, la delegación boliviana se dirigió al aeropuerto de Maturín en la no-che del viernescon la intención de tomar su vuelo chárter de regreso a La Paz. Sin embargo, la autorizaa La Faz. Sin embargo, la autoriza-ción para el despegue nunca llegó. Las imágenes difundidas por los medios deportivos bolivianos mos-traban a jugadores y dirigentes en el aeropuerto, sumidos en la incer-tidumbre, para luego retornar a su hotel cerca de la medianoche ante

notei cerca de la medianoche ante la imposibilidad de partir. Óscar Villegas, el seleccionador de Bolivia, recordó un episodio si-milar vivido por la selección peruana, que también sufrió una reten-ción desiete horas en territorio venezolano. "Es algo que están muy dispuestos a hacer, están dispuestos a todo. Por supuesto que ya lo te-míamos, no es una sorpresa para nosotros, pero estas cosas no llevan a nada bueno", lamentó Villegas, quien fue categórico al afirmar que el impedimento de la salida del vuelo fue intencionado, bajo la premisa de que "ellos necesitan que



Eñ presidente boliviano, Luis Arce, debió interceder ante Nicolás Maduro.

nos vaya mal con Chile"

Resulta que Bolivia y Venezuela mantienen una lucha directa por el séptimo puesto en la tabla de las Eliminatorias, el cual podría otorgar un cupo al repechaje para el Mundial 2026. La derrota sufrida en Maturín dejó a Bolivia en la octava posición con 14 unidades, mientras que la Vinotinto se ubica séptima con 18.

INVEROSÍMIL

Carlos Pino, coordinador de Se-

lecciones Nacionales de la FBF, relató la inverosímil justificación recibida por las autoridades aeroportuarias: "nos dijeron que no hay ninguna autorización y que los vuelos internacionales están suspendidos". Pino, visiblemente molesto, enfatizó la contradicción de esta afirmación: "Obvia-mente, el único vuelo internacional que hay es el nuestro, no exis-te otro vuelo internacional acá y nos suspenden el vuelo sin dar motivo o razón".

Ante la gravedad de los hechos el presidente de Bolivia, Luis Ar-ce, aliado político del Gobierno de Nicolás Maduro, intervino en el asunto. El vicecanciller boliviano, Elmer Catarina, fue encarga do de gestionar el retorno de la se-lección. Finalmente, después de más de doce horas de incertidum-bre, la delegación boliviana logró partir de Maturín este sábado cer ca del mediodía, con arribo pre visto a Santa Cruz a las 16 horas